

SEGÚN LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD:

- CADA AÑO, LOS ACCIDENTES DE TRÁNSITO PROVOCAN LA MUERTE DE CERCA DE 1,3 MILLONES DE PERSONAS EN TODO EL MUNDO Y DAÑOS O ALGUNA DISCAPACIDAD EN OTROS 50 MILLONES.
- LOS GOLPES O TRAUMATISMOS CAUSADOS POR EL TRÁNSITO SON LA PRINCIPAL CAUSA DE MUERTE EN LOS JÓVENES DE ENTRE 15 A 29 AÑOS DE EDAD.
- CASI LA MITAD (46%) DE LAS PERSONAS QUE MUEREN POR ESTA CAUSA EN TODO EL MUNDO SON USUARIOS VULNERABLES: PEATONES, CICLISTAS Y MOTOCICLISTAS.

DE ACUERDO CON DATOS DEL SECRETARIO DE SALUD DE MÉXICO (SALOMÓN CHERTORIVSKI)

- AL AÑO, SE REGISTRAN 16 MIL MUERTES POR ACCIDENTES AUTOMOVILÍSTICOS EN MÉXICO.
- MÉXICO: SÉPTIMO LUGAR A NIVEL MUNDIAL EN MORTALIDAD POR ACCIDENTES DE TRÁNSITO.
- CADA HORA HAY 2 MUERTOS Y 20 LESIONADOS A CAUSA DE ACCIDENTES VIALES; LA MAYORÍA DE LAS VÍCTIMAS SON NIÑOS Y ADOLESCENTES.

La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros señala que **CADA AÑO** se presentan **4 MILLONES DE ACCIDENTES VIALES EN MÉXICO**, costos que **ASCIENDEN A 130 MIL MILLONES DE PESOS.**

En una colisión frontal a 50km/h contra un objeto indeformable (un árbol de gran dimensión) el vehículo se comprimirá 60 cms. hasta que se detenga del todo, lo que significa que el vehículo pasa de 50 a 0 km/h en menos de una décima de segundo.



Fuentes:

- Organización Mundial de la Salud (OMS) 2012
- Secretaría de Salud (México)
- Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS)
- Solomaneja.com

**DÍA MUNDIAL
EN RECUERDO DE
LAS VÍCTIMAS
DE ACCIDENTES
DE TRÁNSITO**

Dependiente
Farmacéutico
www.farmacéutico.com.mx

ALGUNAS RECOMENDACIONES:

- Usar cinturón de seguridad.
- Respetar el código de conducción.
- Respetar los límites de velocidad.
- No conducir bajo los efectos del alcohol y/o las drogas.
- ¡Sólo manejar! (no usar el teléfono celular ni textear).
- No manejar cansado, con sueño y/o fatiga.
- Realizar mantenimiento frecuente al automóvil.